

Un échange exceptionnel



Monseigneur Jean-Claude Boulanger, évêque de Bayeux-Lisieux, en compagnie du prêtre François Lecrux, a rendu visite aux résidents de la maison de retraite Symphonia, vendredi 13 octobre.

SENIORS

Ils avaient noté cette visite sur leur calendrier. Les résidents de la maison de retraite Symphonia ont pu rencontrer Monseigneur Jean-Claude Boulanger, évêque de Bayeux-Lisieux depuis 2010. Ce dernier était accompagné par le prêtre François Lecrux.

C'est Colette Morand, coordinatrice de la résidence retraite Symphonia, qui a fait la demande. "L'évêque était de passage dans le secteur, explique Ève Boudou, responsable de l'exploitation du site. Il est venu

passer une bonne heure avec nos résidents. Beaucoup d'entre eux sont attachés à la religion. D'ailleurs, une messe est célébrée tous les mois pour les pratiquants dans cette résidence." L'échange avec Monseigneur Boulanger était basé sur la fraternité.

"Pour les résidents, cette rencontre était chargée de symboles." Il a beaucoup été question de la jeunesse: "Tout le monde dit qu'il n'y a que des vieux à l'église. C'est vrai, mais il y a de plus en plus de jeunes qui s'engagent dans le mariage, et

ça, c'est bien", explique l'évêque. Il rappelle l'importance des relations entre les grands-parents et leurs petits enfants. Il y a 179 personnes dans la résidence, une cinquantaine d'entre elles a participé à cet échange. Deux résidentes, qui ne pouvaient pas se déplacer, ont reçu la visite de Monseigneur Boulanger dans leur chambre. Après son passage dans le bocage, Jean-Claude Boulanger et François Lecrux partiront, fin octobre, en Italie, à Rome, dans le cadre d'un pèlerinage avec des jeunes.